

Tiefe Verwurzelung in Vereinen, Kirche und Verbänden

23.09.2023 21:48

CSU im Landkreis ehrt Mitglieder für jahrzehntelange Treue zur Partei mit persönlicher Laudatio

Der für 65 Jahre Mitgliedschaft zu ehrende Kurt Neudert aus Ohu-Ahrain war leider kurzfristig erkrankt. "Die breite Basis und die tiefe Verwurzelung in Vereinen, der Kirche und den Verbänden vor Ort sind die unbezahlbare Stärke der CSU", stellte Kreisvorsitzender und Bundestagsabgeordneter Florian Oßner in seiner Festrede fest und dankte den zu Ehrenden mit einer persönlichen Laudatio sowie einem Präsent und einer Anstecknadel.

Über alle Ebenen vertreten

"Seit Jahrzehnten sind wir mit der engagierten Unterstützung der Basis die einzig verbliebene Volkspartei in Bayern, die über alle Ebenen in der Politik vertreten ist." Gegenüber den Geehrten betonte Oßner: "Sie sorgen in den Ortsverbänden und in der Gemeindepolitik, in den Institutionen und an den Stammtischen ihrer Heimatorte für die Rückendeckung unserer Amts- und Mandatsträger. Sie sind das Gesicht der CSU und haben durch die langjährige Mitgliedschaft viele wegweisende Entscheidungen begleitet. Dabei gibt es auch Höhen und Tiefen wie in jeder Familie - sie haben diese alle überstanden. Für die zahlreichen fruchtbaren Diskussionen, die Arbeit vor Ort und ihre Leidenschaft danke ich ihnen von ganzem Herzen." Oßner ging bei jedem Einzelnen auch auf persönliche Leistungen ein.

"Danke, danke, danke"

Die beiden Landtagsabgeordneten Dr. Petra Loibl und Helmut Radlmeier dankten in ihren Grußworten ebenfalls den anwesenden treuen Mitgliedern. Sie seien es, die seit Jahrzehnten die Diskussionen um die beste Lösung vor Ort maßgeblich unterstützen. "Heute ist es an der Zeit, einfach mal Danke zu sagen. Danke, danke, danke für eure großartige, jahrzehntelange Hilfe", betonte Loibl. Radlmeier, der bei den geschichtlichen Jahresrückblicken jeden Deutschen Fußballmeister benennen konnte, unterstrich, dass Gespräche am Stammtisch mit Parteimitgliedern immer auch Grundlage für die Entscheidungen im Landtag und daher für ihn unverzichtbar seien. Zusammen mit der Bezirksrätin Monika Maier und stellvertretenden Landrätin Claudia Geilersdorfer überreichten Loibl und Radlmeier die Urkunden und Geschenke an die Geehrten. Ein gemeinsames Essen bot einen würdigen Rahmen für weitere anregende Gespräche über aktuelle politische Themen.

Die geehrten Mitglieder:

30 Jahre

Alois Gruber (OV Baierbach), Anton Mitterhuber (OV Buch), Walter Huber (OV Pfeffenhausen), Jakob Roithmeier (OV Tiefenbach), Gerhad Lohr (OV Vilsbiburg)

35 Jahre

Josef Forster (OV Altfraunhofen), Joachim Flache (OV Ergolding), Georg Anghuber (OV Neuhausen-Weihmichl), Josef Wagner (OV Neuhausen-Weihmichl), Wolfgang Beck (OV Tiefenbach), Annette Hirsch (OV Vilsheim-Gundihausen), Resi Penker (OV Vilsheim-Gundihausen)

40 Jahre

Johann Wannisch (OV Altdorf), Robert Schlamp (OV Buch), Monika Will (OV Ergolding), Hermann Bauer (OV Gaidorf), Josef Rothenaigner (OV Gerzen), Johann Deifel (OV Neuhausen-Weihmichl), Georg Zenger (OV Pfeffenhausen), Johann Stekenbiller (OV Tiefenbach), Christa Häglsperger (OV Vilsbiburg)

45 Jahre

Josef Fedlmeier (OV Deimannskirchen), Helmut Liewald (OV Obersüßbach), Alfons Satzl (OV Obersüßbach), Michael Bleichner (OV Ohu-Ahrain), Erich Brunschneider (OV Tiefenbach)

50 Jahre

Rainer Scholz (OV Adlkofen), Johann Schwarz (OV Altdorf), Willi Distelhorst (OV Bodenkirchen), Franz Penker (OV Gerzen), Irmgard Brandl (OV Neufraunhofen), Martin Fischbeck (OV Neufraunhofen), Bernhard Gerauer (OV Neufraunhofen), Anton Freiherr v. Cetto (OV Pfeffenhausen)



Die Geehrten für 40, 45 und 50 Jahre CSU-Mitgliedschaft mit den Ehrengästen (zweite Reihe von rechts nach links) Kreisvorsitzender und MdB Florian Oßner, stellv. Landrätin Claudia Geilersdorfer, MdL Helmut Radlmeier, Bezirksrätin Monika Maier, MdL Petra Loibl und Bezirksrätin Martina Hammerl.
Foto: Maria Rohrmeier



Die Geehrten für 30 und 35 Jahre CSU-Mitgliedschaft mit den Ehrengästen. Foto. Maria Rohrmeier